

LA HISPANIDAD EN PIE

Por Alfonso Junco

Me parece que nadie puede creer en serio, a poco que en ello recapacite, el que la España Nueva pretenda reconquistar la América y quitar a las naciones de acá su autonomía. Es algo tan ~~monstruoso~~ y ~~ridículo~~, ~~xxixxxxxxxxxxxxx~~ que el solo enunciarlo es refutarlo. Cuando en la España Nueva se habla de Imperio, se alude a ~~restaurar/la pujanza de la estirpe~~ una resurrección de pujanza y prestigio, que facilite y acelere el triunfo de la Hispanidad, ~~como~~ un espíritu encarnado en una gran ~~xxixxxxxxxxxxxxx~~ ^{comunidad} de --fraterna y libre--, pueblos, que pese en los destinos universales.

Palabras y hechos que ~~evidencian~~ ^{patentizan} esta verdad, los hay a ~~enormes~~ ^{torrentes}. El general Franco, hombre de eximia calidad moral, que usa las palabras para ~~xxxix~~ ^{desnudar} y no para encubrir, lo que piensa, dijo ~~lo siguiente~~ en entrevista para "La Prensa", de Buenos Aires:

"Nuestra política internacional será de paz, amistosa con todos los países, de respeto para todos... Con los de América, nuestra intención y deseo mismo surco".

El periodista le interrogó ~~xxxxxxxxxxxx~~ ^{explícitamente} a Franco:

"Tradicionalistas y falangistas me hablan de la restauración del Imperio Español. ¿En qué consiste ese Imperio?"

He aquí, ~~la respuesta~~ ^{entera, la contestación} del caudillo:

"En restaurar el prestigio . . . grave de las amenazas".

¿Quién podrá, ante palabras tan ~~categoricas~~ ^{rotundas}, tan luminosas y elevadas, insistir en la pobre ~~tergiversación~~ ^{insidia} de que ~~xxixxxxx~~ la ~~xxixxxxx~~ Imperio ^{invocación de} incluye ~~afrenta~~ ^{afrenta} o agresión para los pueblos hispanoamericanos?

A la luz de esas palabras de Franco --^{del Movimiento} autoridad ^{suprema} ~~en la~~ ^{esclarecido} ~~cuestión~~, queda ~~claro~~ e intergiverable lo que ^{apunta, tener} dice el punto ~~del~~ programa de la Falange, con su estilo sintético e impetuoso;

"Tenemos voluntad de Imperio. Afirmamos que la plenitud histórica de España es el Imperio.

"Réclamamos para España un puesto preeminente en Europa. No soppramos ni el aislamiento internacional, ni la mediatización extranjera.

"Respecto de los países de Hispanoamérica, tendemos a la unificación de cultura, de intereses económicos y de poder. España alega su condición de eje espiritual del mundo hispánico como título de preeminencia en las empresas universales". (Punto 3).

es lo que se busca?

¿Qué ~~quisiera~~ interior

Revivir la/grandeza de España, reintegrar ~~la patria~~ a su sitio de honor en ^{Europa y} el mundo, poner en obra y valor el espíritu de la Hispanidad. Para esto último, ^{insensibilizar el intercambio cultural y económico,} apretar ~~los vínculos~~, ^{unificadores en lo espiritual y lo material,} de cultura y de ~~inter-~~ ^{los vínculos con la América Española, así,} cambio económico con los países hispanoamericanos, y ^{llegar a} buscar alguna manera de ~~tratado~~ ^{pacto,} o confederación/~~tanto tiempo hace~~ ^{de tanto tiempo atrás} anhelada por ~~hombres~~ ^{varones} preclaros y videntes--, que ~~unifiquen~~ ^{unifique} vigorice y unifique ante el mundo, como una fuerza actuante, esa enorme realidad, ~~que~~ ^{que} ~~se llama~~ ^{se llama} el mundo hispánico. Realidad ^{hoy} ~~ahora~~ amorfa, dispersa, disminuída por la zarpa del Norte, ~~que~~ ^{minada} astutamente por la ~~falacia~~ ^{añagaza de Monroe y} del "panamericanismo". Esta ^{de la "hispana progenie" - unificación} ~~unificación~~ de poder, que no ^{es} mengua sino grandeza ^{y liberación} para nosotros, es lo que se anhela; "comunidad de esfuerzo para cumplir una tarea necesaria en el orden universal": la ^{egregia} ~~gran~~ tarea de la Hispanidad.

Así, lo ~~decía~~ ^{insinuaba} Pemán a los portugueses; en septiembre de 1936;

"Para nosotros, como para vosotros, Imperio no significa extensión material ni dominio político. Para ~~vosotros~~ vosotros, como para nosotros, Imperio es palabra generosa, que significa comunidad de esfuerzo para cumplir una tarea necesaria en el orden universal".

Lo que en España llaman hoy "voluntad de Imperio", es un recio propósito de afirmación de la estirpe, que nos congregue y alce poderosos, que nos liberte de ^{lesivas} ~~opresivas~~ tutelas y ponga en pie la Hispanidad.

Alfonso JUNCO.



Tecnológico
de Monterrey